

# LE PAYS GRAYLOIS, LA RURALITÉ CONNECTÉE

**Patrick ALEXANDRE**  
PDG fondateur du laboratoire  
pharmaceutique Crossject



DÉVELOPPEUR D'UN DISPOSITIF  
RÉVOLUTIONNAIRE D'INJECTEUR  
SANS AIGUILLE.

Le siège est à Dijon, et l'entreprise possède deux sites de production sur la ZI des Giranux à Arc-lès-Gray. L'un dédié à l'activité du verre, le second à la fabrication du système, autrement dit le pré-assemblage du kit. Dans quelques années, un autre site de production verra le jour à Gray Sud.

#### Quelle est la particularité de votre entreprise ?

Notre métier est d'intégrer dans nos injecteurs sans aiguille des médicaments couramment utilisés pour répondre à des situations d'urgence comme les crises d'épilepsie ou les allergies. Ce système fait aujourd'hui l'objet d'un contrat de 150 millions de dollars signé avec le ministère de la Santé américain pour la production d'unités de solutions injectables destinées à interagir en cas d'attaque chimique.

#### Pourquoi avoir choisi de vous installer à Arc-lès-Gray, et dans quelques années à Gray ?

Au départ, c'était pour prendre notre indépendance. En termes d'attractivité, le graylois est un petit bassin avec une culture de PME, proche de Dijon. Cela permet de fonctionner comme le système allemand sur des bassins d'emploi où il est plus facile de recruter que dans les grandes métropoles. L'autre atout est un meilleur cadre de vie.

#### Vous êtes donc dans une dynamique de recrutement ?

Oui, les choses se font petit à petit avec notre montée en puissance industrielle puisque nous prévoyons d'augmenter notre capacité de production de 600 000 à 6 millions d'unités par an. En 2023, nous avons recruté dix personnes. Quand on fonctionnera à plein, on recrutera entre 100 et 150 personnes. Et avec l'extension prévue à Gray, cela représentera entre 300 et 350 emplois sur le bassin graylois. »

## Haute-Saône

« Du Val de Gray aux Monts de Gy en passant par les Quatre Rivières, le Pays Graylois, fort de son patrimoine et de ses atouts culturels, s'engage pour un avenir durable et humain. Préservation des ressources naturelles, soutien aux soins, accompagnement au programme de santé environnementale et développement local : ici, qualité de vie et innovation façonnent le territoire que nous sommes heureux de vous inviter à découvrir, à apprécier, à adopter ».

Didier CHEMINOT – président du PETR du Pays Graylois



## Docteur Julien PERRIOT

Médecin généraliste à Marnay et président de la CPTS La Croisée Comtoise

« DES PATIENTS FRANCS ET SPONTANÉS  
QUI NOUS RESSEMBLENT... »

Originaire de Pont-de-Roide dans le Doubs (25) et père de deux enfants, le Dr Julien Perriot a rejoint la Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP) de Marnay en 2018. Diplômé de la faculté de médecine de Besançon, il a parcouru la Haute-Saône durant son internat, ce qui lui a permis de découvrir et de s'ancre dans ce territoire. « Je tiens à remercier mes maîtres de stages universitaires qui m'ont fait connaître cette région », souligne-t-il.

#### Pourquoi choisir le Pays Graylois ?

Le Dr Perriot a choisi le Pays Graylois pour des raisons professionnelles et familiales. « J'y ai créé de nombreux liens professionnels lors de mes stages, ce réseau a été indispensable pour mon installation et facilite mon travail au quotidien », explique-t-il. Son choix de s'établir en zone rurale s'est avéré naturel, lui permettant de tisser un lien fort avec des patients « francs et spontanés » qui lui ressemblent. Il a également opté pour la MSP afin de bénéficier d'un cadre de travail collaboratif et répondre aux besoins de santé de ce territoire qu'il affectionne particulièrement.

#### La création de la CPTS : une démarche essentielle

Le Dr Perriot a été un acteur clé dans la création de la CPTS qui « est un prolongement des MSP, mettant en relation les professionnels de santé exerçant individuellement. La vision territoriale est essentielle dans les politiques de santé actuelles. » La CPTS établit des liens entre différents partenaires tels que l'ARS, la CPAM, les élus, ainsi que les établissements de santé, sociaux et médico-sociaux. « Avec nos 150 adhérents, notre CPTS est particulièrement dynamique, ce qui nous permet de mener à bien des projets de parcours de soins, de prévention et de créer une véritable synergie entre les professionnels du territoire. »



114

### COMMUNES

sur un territoire de 1 300 km<sup>2</sup> dont 34 % de forêts et un important patrimoine historique.

6

### MSP

dont une Maison de Santé Pluridisciplinaire Universitaire de la région Bourgogne-Franche-Comté, 1 hôpital de proximité. La santé est au cœur du Pays Graylois !

593

### ASSOCIATIONS culturelles, sportives et caritatives.

## Contact

Nadège PASSEREAU  
Chargée de mission  
Santé Environnement  
Tel : 03 84 64 68 36  
sante@pays-graylois.fr  
www.pays-graylois.fr – linkedin -



**EMPLOI**  
de nombreux secteurs d'activités recrutent sur le territoire graylois : agriculture, industrie, commerce, administrations publiques...



**CULTURE ET TOURISME**  
Offre culturelle riche et variée : cinémas, théâtres, musées, bibliothèques, monuments historiques, sites naturels... pour tous les goûts !



**ÉDUCATION**  
8 écoles primaires, 7 collèges et 5 lycées pour favoriser l'accueil et l'accompagnement des jeunes du début à la fin de leur scolarité